

JUSTICIA



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

Ancianos y mujeres sufren más despojos de casas: PAN

En seis años, en la Ciudad de México se registraron más de 24 mil despojos de propiedades, siendo Iztapalapa la alcaldía donde más denuncias se presentaron ante la Fiscalía General de Justicia capitalina, señaló la diputada local del PAN, Olivia Garza.

Alertó que, de acuerdo con las carpetas de investigación de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, las principales modalidades de despojos consisten en que las personas entran a inmuebles donde viven adultos mayores o mujeres solas y les cambian la chapa.

Al respecto, la legisladora panista detalló que en 2019 la Fiscalía inició 3 mil 994 carpetas; en 2020, 4 mil 295 y en 2021, 4 mil 693 denuncias, siendo éste el número más alto del sexenio.

En el año 2022 se registraron 4 mil 379 investigaciones; en 2023, 4 mil 399 y hasta septiembre de 2024 se registraron más de 2 mil 500 casos.

“Esto no solo afectó a 24 mil personas, porque cada familia, en promedio, está constituida por tres integrantes, lo que empeora las cosas pues el número de afectados por estos despojos asciende a más de 72 mil personas”, indicó.

De acuerdo con la Fiscalía General de Justicia capitalina, las principales modalidades de despojos consisten en que las personas entran a inmuebles donde viven adultos mayores o mujeres solas y les cambian la chapa, refirió.

También estos despojos son cometidos por invasiones de organizaciones sociales, sentencias apócrifas y también verdaderas, pero con fraudes procesales.

Finalmente agregó que el acumulado de investigaciones señala que Iztapalapa es la alcaldía donde más se registran estos delitos con 2 mil 572 casos; le sigue Gustavo A. Madero con 2 mil 296; Cuauhtémoc, mil 622; y Tlalpan, que acumula mil 476.

Por ello, la congresista presentó un punto de acuerdo para exhortar a la jefa de Gobierno, Clara Brugada, y a las autoridades capitalinas a trabajar de manera conjunta para combatir este delito que impacta de manera directa al patrimonio de capitalinos. /RODRIGO CEREZO



ALERTA. La diputada panista, Olivia Garza, expuso que en 6 años ocurrieron 24 mil invasiones ilegales de viviendas en la capital.



La jefa de Gobierno, Clara Brugada, debe poner atención y redoblar la vigilancia para impedir estas anomalías en propiedades privadas”

OLIVIA GARZA, diputada local del PAN



Vinculan a proceso a feminicida de Gilda

CARLOS VEGA Y CAROLINA ESPINOSA / CDMX Y TEHUACÁN

Un juez de control vinculó a proceso a Brayan “N” por el delito de feminicidio de Gilda Guadalupe, de 26 años, hallada sin vida el 8 de marzo en la zona de Tlatelolco.

Brayan “N” fue presentado ante un juzgador en la colonia Doctores a una semana de ser detenido en Querétaro por agentes de la Policía de Investigación al cumplimentarle una orden de aprehensión.

En la audiencia, el juez consideró que había elementos suficientes para iniciar proceso penal contra el individuo, por lo que le dictó prisión preventiva oficiosa, la cual cumplirá en el Reclusorio Oriente.

Se fijó un plazo de tres meses para la conclusión de la investigación complementaria.

Gilda Guadalupe fue reportada como desaparecida el 5 de marzo y autoridades capitalinas realizaban un seguimiento de a través de diversas cámaras de seguridad para establecer cómo el cuerpo llegó a un cesto de un jardín de la unidad habitacional de Tlatelolco y para identificar al responsable del crimen. La necropsia reveló que la causa de muerte fue por asfixia.

Justicia pendiente

A dos años del intento de feminicidio contra Diana Lisey, estudiante de BUAP Campus Tehuacán, la justicia no llega; la audiencia intermedia que su familia esperaba para avanzar en el proceso se vio nueva-

mente obstaculizada, ya que ni la defensa de los agresores ni el MP cumplieron con el descubrimiento probatorio.

Ante esta situación, el juez solo otorgó una prórroga de un mes más de prisión preventiva para los acusados. 





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC